

Comité National d’Ethique Médicale



Communiqué

Face à la montée des discours de racisme et de xénophobie à l’encontre des migrants subsahariens et face aux discriminations subies par les personnes de couleur noire, tunisiens et subsahariens, le **Comité National d’Ethique Médicale** (CNEM) tient à rappeler l’obligation de respecter en toute circonstance les exigences éthiques fondamentales notamment la solidarité, l’égalité, l’équité, la bienfaisance, la non-malfaisance.

Une attention particulière sera accordée aux plus vulnérables que ce soit du fait de la maladie, du handicap, du genre, de la précarité socioéconomique ou de l’origine géographique.

Le CNEM appelle à redoubler de vigilance, à lutter sans concession contre toute forme de racisme ou de xénophobie et plus spécifiquement à respecter la dignité et les droits humains des migrants quelle que soit leur situation administrative ou sociale.

Il exhorte tous les intervenants à conjuguer leurs efforts pour la mise en place d’actions à court et à long terme en vue de promouvoir les valeurs éthiques fondamentales, notamment celles qui sont les plus susceptibles d’être bafouées en situation de crise.

Pour le Comité National d’Ethique Médicale
Le Président
Pr. Skander M’RAD